

RELACIONES CON LOS CLIENTES

Los teléfonos móviles y relojes contienen alrededor de 40 materiales tóxicos, entre los que destacan elementos como el arsénico, antimonio, berilio, plomo, níquel y zinc, o metales pesados como el plomo, cadmio o el mercurio, entre otros.

Por ello, nos preocupamos por los materiales que usamos en nuestros relojes. Rastreamos la procedencia de las piezas que lo componen y generamos demanda de materiales que sean buenos para las personas y para el planeta.

En nuestra empresa estamos realizando un cambio positivo en las cadenas de suministro de materiales al desarrollar un marco que nos permita comprender mejor los problemas, obtener materiales de forma más responsable, aumentar nuestro uso de materiales reciclados y buscar activamente socios que nos ayuden a alcanzar estas metas. Abordando los materiales de uno en uno, estamos trabajando para aumentar la concienciación de la industria y de los consumidores.

